



A Reims,

Le 10 juin 2025,

**C'est toute une communauté éducative qui est en deuil aujourd'hui, à la suite du décès tragique de notre collègue Assistante d'Éducation à Nogent, au sein de notre académie.**

Les faits se sont déroulés ce matin, lors d'une opération de fouille des sacs en présence de la gendarmerie.

Toutes nos pensées vont à sa famille et à ses proches dans ce moment insoutenable.

Nous souhaitons rappeler l'importance des Assistants d'Éducation dans les établissements, souvent en nombre insuffisant. Les vies scolaires sont les colonnes vertébrales des collèges et lycées, mais leurs personnels sont trop souvent laissés pour compte.

Les AED ne sont pas des agents de sécurité, mais bel et bien des personnels éducatifs. La volonté de confier aux AED et aux CPE des missions relevant de la « sécurité » des établissements — qui relèvent des compétences des collectivités — a conduit, ce matin, à l'irréparable : la perte d'une vie.

**Loin de toute récupération politique de cette tragédie, nous exigeons un travail de fond ainsi que les moyens nécessaires pour que l'École publique soit réellement à la hauteur de ses ambitions.**

Nous ne devrions jamais craindre pour nos vies lorsque nous travaillons pour l'Éducation nationale.

**La FSU et le SNES-FSU présentent leurs plus sincères condoléances à toute la communauté endeuillée.**